

Bienvenida al Comité Latinoamericano de Matemática Educativa República Dominicana

Con enorme alegría informamos del crecimiento de la FISEM, con la incorporación del Comité Latinoamericano de Matemática Educativo de la República Dominicana (CLAMED) cuya adhesión ha sido recientemente aprobada por la Junta de Gobierno.

La nueva sociedad que ha sido incorporada se creó en el año 1997 y se encuentra presidida por Ángeles Martín. Además cuenta con una amplía e importante presencia en el ámbito de la educación matemática no solo en su país. donde organiza desde hace trece años la Reunión Dominicana de Matemática Educativa.

Solo nos queda alegrarnos por su incorporación con la seguridad de que su experiencia y trabajo ayudará al crecimiento de la FISEM.



Está de más decir que invitamos a nuestros colegas dominicanos a que nos transmitan sus muchas experiencias e investigaciones para hacerlas llegar a los profesoras y profesores que nos visitan de manera continuada.

Con afecto.

Equipo Editor de UNIÓN

